



(発行所)
 大阪府立生野聴覚支援学校
 〒544-0034
 大阪市生野区桃谷1-2-1
 TEL 06-6717-3366
 FAX 06-6717-5865

しんねんど 新年度がスタートしました！

こうちよう
 校長 田口 登志子

さくらのはながちようど 入学式・始業式のタイミングで咲き誇り、子どもたちが登校する頭上を花びらが美しく舞う光景は、まるで新年度を祝う紙吹雪のように見えました。春風に優しく揺れる桜の花一輪一輪が、子どもたちの元気な笑顔のようであり、新しい年度がスタートする喜びに満ちているようでした。

4月8日 小中学部入学式と始業式、9日幼稚部入学式が行われました。ご来賓の方々、ご家庭の皆様、在校生、教職員で温かく入学を祝うことができました。

今年度の新生は幼稚部10名、小学部7名、中学部15名です。早く新しい環境に慣れて、自分らしく学校生活を楽しんで欲しいと思います。

始業式では、幼稚部、小学部、中学部が体育館に集い、進級を祝いしました。今年度の幼児児童生徒数は合わせて105名となりました。

私からは「みんな大切な仲間です。みんなで仲良く楽しい学校を作りますしう。」と伝えました。子どもたちは大きく頷いたり、返事をしてくれたり、それぞれの心で受け

とめてくれたことを大変嬉しく思いました。

新しい学年がスタートし、子どもたちは学習や行事などへの期待と喜びで胸がいっぱいに見受けられます。今の新鮮な気持ちが続くように、またこの一年間が実り多い時間となりますように、教職員一同、心を合わせて努めてまいります。

保護者の皆様方におかれましては、本校の教育活動にご理解ご協力賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申しあげます。

は、本校の教育活動にご理解ご協力賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申しあげます。



しょうがくぶ 小学部1年生歓迎会

4月16日(水)体育館で1年生歓迎会が開かれました。6年生に手を引かれて緊張しながら入ってきた1年生を、在校生が暖かな拍手で迎えられました。

各学年からは1年生に向けて様々な出し物が行われました。

2年生は朝顔の種のプレゼント、3年生とあおぞらからはそれぞれ素敵なダンスが披露されました。4年生は校歌を歌ってくれました。5年生からの出し物では1年生から6年生のみんなでジャンケン列車をしました。勝っても負けてもみんなとても楽しそうに参加していました。全体の司会や取り仕切りは6年生が行い、早速頼もしい姿が見られました。最後にはそれぞれの学年ごとに1年生と一緒に写真を撮りました。とても素敵な1年生歓迎会でした。